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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Eichhofsiedlung 
_________________________________________________________ 

 
 

Sitzungsdatum: Dienstag, den 21.04.2015 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 18:45 Uhr 
Ort, Raum: Sportlerheim des SSV Eichhof, Fünfkirchener Straße, 

36251 Bad Hersfeld  
 

 
 
Anwesend: 

Ortsvorsteher/in 
 
Frau Gisela Gross  

Mitglieder 
 
Herr Sven Baumgartner  
Herr Jörg Bayer  
Frau Christa Bittner  
Herr Kai-Uwe Müller  
Herr Gerhard Saukel  
Herr Klaus-Dieter Völker  

von der Stadtverordnetenversammlung 
 
Herr Armin Leckel  

vom Magistrat 
 
Herr Thomas Fehling  

Schriftführer/in 
 
Herr Rudolf Dahinten  

von der Verwaltung 
 
Herr Martin Bode  
Herr Meik Ebert  
Herr Volker Fladerer  
 
 
Entschuldigt: 

Mitglieder 
 
Herr Michael Gottwald  
Herr Rainer Kassner  
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Tagesordnung: 
 
 1.   Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der Be-

schlussfähigkeit 
   
  
 2.   Vorschläge zur Anmeldung Haushalt 2016 
   
  
 3.   Verschiedenes 
   
  
 3.1.   Befestigung Zufahrt Sportlerheim 
   
  
 3.2.   Termin Besichtigung Pommernweg 
   
  
 
zu 1 Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der Be-
schlussfähigkeit 
  
Ortsvorsteherin Gross eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Sie stellt den form- und fristgerechten Zugang der Ladung sowie die Beschlussfähig-
keit fest. 
 
 
zu 2 Vorschläge zur Anmeldung Haushalt 2016 
  
Von Seiten des Ortsbeirats wird angemerkt, dass sich in der Glatzer Straße Querris-
se gebildet haben. Fachbereichsleiter Bode sagt zu, dass die Risse im Rahmen der 
Unterhaltungsmaßnahmen untersucht und fachgerecht geschlossen werden.  
 
Ortsbeiratsmitglied Baumgartner bittet den Fachbereich Technische Dienste um Prü-
fung, wer für die Schäden an dem Verbindungsweg zur Mährisch-Schönberger-
Straße verantwortlich ist.  Eine Baufirma hat Arbeiten auf einem Privatgrundstück 
durchgeführt und dazu den Weg mit schweren Baumaschinen befahren.  
 
Der Verbindungsweg zwischen der Glatzer Straße und der Mährisch-Schönberger- 
Straße hat sich gesenkt, der Fachbereich Technische Dienste wird gebeten sich das 
mal anzuschauen. 
 
Ortsbeiratsmitglied Bittner kritisiert die Informationsweitergabe bei anstehenden 
Baumaßnahmen. Bürgermeister Fehling erläutert, dass man schon mehrfach Hessen 
mobil um eine aktivere Informationspolitik gebeten habe, da allerdings die Stadt auch 
selbst die Informationen erst sehr zeitnah vor dem Baubeginn erfährt, könne man 
hier auch nicht unterstützend tätig werden. 
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Ortsvorsteherin Gross regt an, den Verkehrskreisel unterhalb der Eichhofsiedlung 
etwas ansprechender zu gestalten. Bürgermeister Fehling bemerkt, dass eigentlich 
Hessen mobil für die Unterhaltung des Kreisels zuständig ist. Er habe allerdings 
schon überlegt, ob nicht die Kreisstadt die Unterhaltung der Grünfläche übernehmen 
solle, um diesem trostlosen Anblick ein Ende zu bereiten. 
 
Ortsbeiratsmitgleid Bittner fragt an, wer für die Anmeldung für Bauunterhaltungs-
maßnahmen des evangelischen Kindergartens Eichhofsiedlung an die Kreisstadt zu-
ständig sei. Sie habe festgestellt das es einen Renovierungsstau gäbe, so seien die 
Fußböden teilweise verschlissen und die Wände bedürfen neuer Anstriche. 
Bürgermeister Fehling erläutert dass das Kreiskirchenamt mit der Stadt in Verbin-
dung tritt und die Zuschüsse zu Baumaßnahmen beantrage. Diese Maßnahmen 
werden dann in die Mittelanmeldungen aufgenommen. 
 
 
zu 3 Verschiedenes 
  
zu 3.1 Befestigung Zufahrt Sportlerheim 
  
Fachbereichsleiter Bode berichtet das die Ausbesserung zunächst provisorisch er-
folgt ist. Es ist vorgesehen einen Bereich mit einem Deckenüberzug zu versehen, 
das werden ca. 100 qm Fläche werden. Der andere Bereich müsste mit einer neuen 
Asphaltschicht versehen werden, aufgrund des Zustandes ist hier eine Sanierung 
nicht möglich.  
 
Die Mittel für diese Maßnahme werden für den Haushalt 2016 angemeldet.   
 
 
zu 3.2 Termin Besichtigung Pommernweg 
  
Fachbereichsleiter Bode berichtet dass zunächst geprüft wurde, ob es sich bei den 
Arbeiten um eine umlagepflichtige Maßnahme handelt. Nach Auffassung des Fach-
bereiches Technische Verwaltung ist dies nicht der Fall. Bereits 2012 wurde ein Kos-
tenrahmen von 70.000 Euro ermittelt. Mit diesem Geld würde eine Pflasterfläche er-
stellt und im unterem Bereich eine dreiteilige Rinne gebaut. Probleme bereite derzeit 
noch eine Stützmauer, die auf ihre Standfestigkeit zu untersuchen sei.  
 
Die Mittel für diese Gesamtmaßnahme werden vom Fachbereich für das Haushalts-
jahr 2016 angemeldet.  
 
 
 
 
gez. Gisela Gross gez. Rudolf Dahinten 
Ortsvorsteher/in Protokollführer 
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